

Apostolat de la prière

*Intention générale pour le mois d'octobre, approuvée et bénie
par le pape :*

Les catholiques de Suisse

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

DIVIN Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin que les catholiques de Suisse rentrent en possession de tous leurs droits, et que leurs frères séparés reviennent à l'unité de la foi. Ainsi soit-il !

Chronique

NOMINATIONS. — Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque de Montréal, ont été nommés :

M. l'abbé O. Lachapelle, curé de Saint-Ignace de Loyola ;

M. l'abbé J. O. Labonté, curé de Saint-Janvier.

M. l'abbé A. Bourgeois, vicaire à Saint-Cuthbert ;

M. l'abbé J. C. Robillard, vicaire à Saint-Charles de Montréal.

Ordinations. — *Samedi, le 21 du courant*, à la cathédrale, Mgr l'Archevêque de Montréal a conféré la *Tonsure*, à M. Edouard Hervieux, du diocèse d'Odensburg et à M. P. Mount, du diocèse de Montréal ; le *Sous-Diaconat*, à M. l'abbé J. Frs. Viens, du diocèse de Saint-Jean, N. B. ; le *Diaconat*, à M. l'abbé Frs. Caisse, du diocèse de Montréal, et à M. l'abbé J. Ph. Roy, du diocèse de Chicoutimi ; la *Prêtrise*, à MM. les abbés D. Meloche, E. Chase et Jos. Cournoyer, du diocèse de Montréal.

Dimanche, le 22, dans l'église paroissiale de Sainte-Thérèse,